



Lieder über die Liebe: Vor vielen begeisterten Zuhörern sangen die Mitglieder des Heart-Chors in der Kirche in Rolfzen verschiedene Pop- und Rocksongs rund um das Thema „Herzklopfen“. Musiker Andreas Lehnert begleitete die Sänger dabei am Piano. FOTO: MADITA SCHELLENBERG

Ein Konzert mit ganz viel Herz

Heart-Chor Rolfzen singt Pop- und Rocksongs

■ **Rolfzen** (map). Es war Musik für das Herz: Unter dem Motto „Herzklopfen“ hat der Heart-Chor Rolfzen sein erstes eigenes Konzert organisiert. In der St.-Marien-Kirche sangen die Mitglieder des Chors am Wochenende über die ganz verschiedenen Facetten der Liebe. Unterstützt wurden die Sänger dabei von befreundeten Musikern: dem Po-Go-Chor aus Schlangen, der Djembé- und Percussion-Gruppe „Kadha Kidole“ sowie dem Vokalensemble „6 PS“.

Ob Lieder von Nena, Coldplay, Adel Tawil oder Bette Midler – in der voll besetzten Kirche in Rolfzen präsentierten die Hobbysänger unter der Leitung von Musiker Andreas Lehnert ihr großes Repertoire und ließen damit die Herzen der begeisterten Konzertbesucher höherschlagen. Für einen schwungvollen Konzertbeginn und einen passenden Ausklang

sorgte die Gruppe „Kadha Kidole“ mit rhythmischen Trommelklängen unter der Leitung von Dieter Thuilot. Das Publikum bedachte die Musiker anschließend mit lautstarkem Applaus.

Die rund 40 Mitglieder des Heart-Chors Rolfzen haben sich vor knapp zwei Jahren erstmals zusammengefunden. Seitdem

Von Bette Midler über Coldplay bis hin zu Nena

erweitern die Sängerinnen und Sänger stetig ihr Repertoire an englisch- und deutschsprachigen Songs. Sie alle verbindet der Spaß an der Musik – daher sind auch weitere interessierte Musikliebhaber im Chor jederzeit willkommen. Geprobt wird immer mittwochs von 20 bis 22 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus in Rolfzen.

Viele Informationen über den Heart-Chor gibt es auch bei Andreas Lehnert, TonArt Schlangen, unter Tel. (05252) 9778 65.